

# 復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。  
題して【復活にしいろ日記】  
多くの方から再開を願う声をいただきました。  
ありがとうございました！



10月1日(水) No.233 今日の【にしいろ♡】は、こちら！  
今日は、朝から大忙しでした！天和駅で赤い羽募金の活動があり、多くの方にご協力いただきました。また、3年生が福浦まで綿つみ体験にも行きました。夜には学校運営協議会が待っています。長い一日になりそうです^^



今日は、保護者の皆様にもご協力いただき、朝早くから6年生が募金活動を行いました。朝からよくがんばりました！にしいろ！



「募金お願いします！」と大きな声で訴えかける6年生！電車から降りてきた多くの方に協力していただきました。感謝いたします。あっ、見たことある方^^保護者にもご協力いただきました！ありがとうございます！にしいろ！



福浦こっとな畑に着くと、赤い曼珠沙華と白い綿が出迎えてくれました！今年は、豊作のようですよ！たくさんの綿ができていました！



子どもたちは、マイナイロンを手に持ち、次々と綿を収穫しました！少し引っ張るときれいに塊で収穫できます。誰でも簡単です！中には、種がありその手応えがあります。たくさん収穫できましたね！にしいろ！



ご覧のように、もう袋はいっぱいです！でも、まだまだあります^^  
取りやすいので子どもでも楽ちん！がんばりました～にしいろ！



ボランティアの方がたくさん来てくれました！一緒に綿を収穫しました。いつも、温かいお出迎えをありがとうございます。福浦での貴重な体験は、ずっと子どもたちの心に残ると思います。これからもよろしくお願いします！また、お土産まで用意していただき、感謝がありません！次回は、糸紡ぎで会いましょう！にしいろ！

今日から10月スタート！超忙しいスタートになりました！今月のにしいろ日記もお楽しみに！寒暖差が激しすぎるので、体調には十分注意をしてください！